
ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD 

Cusco, jueves 30 de setiembre del 2021 

Vía conferencia virtual, mediante google meet, en consideración a la Resolución N°111-CU-

2020-UAC, del 06 de abril del 2020, que “autoriza de manera excepcional el uso de 

herramientas virtuales para la realización de las sesiones de los consejos de Facultad, de las 

juntas de docentes, de las reuniones de trabajo o, de cualquier otra sesión, a partir de la fecha de 

emisión de esta Resolución y, hasta que se den las condiciones necesarias, para su realización de 

manera presencial en la Universidad Andina del Cusco”, siendo las doce horas del día jueves 

treinta de setiembre del dos mil veintiuno, se reunieron los integrantes del Consejo de Facultad 

de Ingeniería y Arquitectura a fin de tratar el siguiente orden del día: *APROBACIÓN DE 

COMISIONES PERMANENTES DE LA FACULTAD, *RATIFICACIÓN POR 

CONSEJO DE FACULTAD DE LOS PLANES DE TRABAJO, *APROBACIÓN DE LA 

COMISIÓN AD-HOC encargada de la FERIA EMPRESARIAL VIRTUAL y la FERIA 

DE PRESENTACIÓN DE LOS TRABAJOS DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA 

2021-2, OTROS, APROBACIÓN DE EXPEDIENTES DE GRADOS Y TÍTULOS. 

Asistieron en representación de los profesores principales, Mgt. Ing, Ana Elizabeth Aguirre 

Abarca (Decana de la Facultad); Dr. Ing. Cristhian Eduardo Ganvini Valcarcel, Mgt. Ing. 

Mónica Marca Aima; en representación de los profesores asociados Dr. Ing. Victor Chacon 

Sanchez, Mgt. Ing. Julio Alberto Villasante Lindo, en representación de los profesores 

asociados, en representación de los estudiantes Carlos Pedro Marengo Carrion, se aclara que la 

Mgt. Jannette Delgado Obando se encuentra con permiso por viaje de representación. Con el 

quórum reglamentario, se dio inicio a la sesión con la lectura que hace el Secretario Académico 

del acta del último Consejo de Facultad en el que se nombra al Mgt. Ing. Luis Alberto Sota 

Orellana como Secretario Académico en calidad de encargado al ser docente contratado en la 

Universidad, quedando que se eleve el nombramiento al Consejo Universitario para su 

ratificación de acuerdo a lo que estipula el Estatuto Universitario. 

 

DESPACHO: 

1. Con OFICIO N° 342-2021/COVID-19/OAJ-UAC, la Oficina de Asesoría Jurídica remite el 

INFORME N° 19-CGS/UAC-2021 de la Coordinadora de Gestión ante SUNEDU en el cual 

se indica que, al no existir fuente ley ni estatutaria que especifique los requisitos para el 

Director de Departamento nos remitimos al Manual de Organizaciones y Funciones que 

detalla que los cargos de directores de departamento deben contar como perfil del puesto el 

grado académico de maestro o doctor. Por tanto, para el caso de los Directores de Escuela 

concordamos con las sugerencias realizadas por la Coordinadora de Gestión ante SUNEDU, 

mientras que, para el caso de los Directores de Departamento debemos tener en cuenta lo 

establecido en el MOF, es decir, que el perfil del puesto debe ser ocupado por aquellos 

docentes que cuenten con el grado académico de maestro o doctor. 

2. Con CARTA Multiple Nº328-ICACIT2021, la gerencia general de ICACIT, da a conocer 

que, están activando el beneficio de emisión de certificados para egresados de programas 

acreditados por su institución, a través de nuestro aplicativo https://registro-

egresados.icacit.org.pe/, para ello se solicita las BD de egresados de programas acreditados 

ICACIT 2021-1. 

3. Con OFICIO N.º 484-2021-DICONI/UAC, Dirección de Cooperación Nacional e 

Internacional, Solicita “Propuesta de asignaturas de las escuelas profesionales de su Facultad 

que participaran en las clases espejo Semestre Académico 2O21-II en la Universidad Andina 

del Cusco. 

4. Con OFICIO No 223-2021/DIPLA-UAC-COVID.19, la Dirección de Planificación y 

desarrollo Universitario, solicita información para evaluación del PEI institucional, según el 

siguiente detalle: *Información sobre el número y detalle de programas de asesoría y 

consultoría dirigido a instituciones y poblaciones vulnerables que se desarrollaron desde la 

Facultad del año 2016 al 2021, *Información sobre el número y detalle de programas 

asistenciales y participativos que contribuyen a prevenir y soluciona problemas sociales que 



se desarrollaron desde la Facultad del año 2016 al 2021, *Información sobre el número y 

detalle de programas de extensión académica que se desarrollaron desde la Facultad del año 

2016 al 2021, *Información sobre el número y detalle de programas y eventos de difusión de 

la cultura que se desarrollaron desde la Facultad del año 2016 al 2021. 

5. Con OFICIO Nº 497-2021/DIRSEU-UAC, la DIRSEU, solicita información sobre para 

completar la encuesta de sostenibilidad ambiental MINAM año 2020, tenga a bien autorizar 

a quien corresponda nos facilite la información y evidencias necesarias para cumplir con el 

llenado de la Encuesta de Sostenibilidad Ambiental en Universidades Peruanas 2021, 

contemplada en el Reglamento de Funcionamiento de la Red Ambiental Interuniversitaria 

Capítulo II de los Miembros Art.6 Son obligaciones de la Universidad miembro inciso g) 

participar de encuestas anuales sobre sostenibilidad ambiental en universidades peruanas. 

 

INFORMES: 

1. El Dr. Ing. Lornel Antonio Rivas Mago informa que un estudiantes de la EPIS ha sido 

seleccionado entre los top 20 en un concurso internacional de Huawei de aplicaciones 

móviles, en la que el estudiante ha desarrollado un prototipo de una aplicación móvil para 

catalogo a través de imágenes de especies de flores. Informa que se ha realizado la recepción 

al alumno ingresante dándole la bienvenida a los estudiantes y a sus respectivos padres de 

familia. Se están haciendo las coordinaciones para la actualización del Comité Consultivo 

puesto que ya se cumplen 02 años de haber sido nombrado. Finalmente se informa que a 

través de la articulación con las instancias de convenio de la Escuela, Facultad y DICONI se 

ha desarrollado un Portal Web en el cual se ha puesto a disposición información de 62 

convenios organizados en locales, nacionales, internacionales para apoyar la tutoría de 

inserción laboral para los practicantes, estando dispuestos a poder socializar con los colegas 

de otras escuelas procurando el mejor uso del recurso. 

2. El Mgt. Ing. Arturo Chuquimia Hurtado informa se venía llevando a cabo el Simpocio 

Internacional de Ingeniería Industrial y Gestión Minera con ponentes internacionales, con 

mas de 700 participantes e invita a la Sra. Decana para realizar la clausura de dicho evento. 

Se esta avanzando el proceso de acreditación ICACIT y se esta trabajando el POI 2022 para 

lograr ver el presupuesto de este periodo. Finalmente informa que se ha desarrollo un 

plenario con el fin de elegir el centro federado de la escuela profesional, logrando conformar 

el comité electoral, que guiara el proceso de elección. 

3.  El Mgt Arq. Miguel Ángel Yepez Peña informa que en la Escuela Profesional de 

Arquitectura se ha iniciado el programa de capacitación docente con el fin de lograr la 

acreditación con ICACIT, así mismo se viene trabajando con el Plan de Mejoras para la 

RIEV, incluyendo estas actividades al POI 2022. Se ha hecho el trámite para rescindir el 

contrato del Arq. Sotomayor por ausencias sin justificación. Se están haciendo 

coordinaciones con la Universidad de Piura para realizar al próximo año el congreso 

internacional de Arquitectura. Finalmente se indica que se esta concretando el convenio 

marco con el Colegio de Arquitectos del Perú sede nacional para realizar capacitaciones en 

conjunto. 

4. El Mgt. Ing. Jorge Álvarez Espinoza, informa que se vienen avanzando los trabajos de los 

planes de mejora RIEV e ICACIT, se ha reconformado el comité de calidad de la escuela 

profesional de Ingeniería Civil. Se esta participando en la clase espejo, consiguiendo a 10 

docentes dispuestos a participar en esta experiencia académica. 

5.  El representante estudiantil Carlos Pedro Marengo Carrión, indica que si ya se están 

considerando abrir los laboratorios puesto que la vacunación está avanzando rápido. La Sra. 

Decana indica que en su momento se tocara el tema. 

6.  El Dr. Ing. Felio Calderon La Torre informa que se ha tenido una reunión con los grupos de 

interés para hacer trabajos en convenio con instituciones del estado. Se esta realizando las 

coordinaciones para el POI 2022, especialmente con temas relacionados a los laboratorios. 

7. El Mgt. Ing. Julio Alberto Villasante Lindo indica que se tuvo el curso taller de gestión de la 

calidad según el modelo PMBOOK y la mejora contina para el modelo de excelencia, este 

curso fue ofrecido a la Escuela Profesional de Ingeniería Industrial y Ambiental en 

concordancia a los procesos de acreditación  



8.  Mgt. Ariadna Palomino Cahuaya informa que se está realizando la evaluación docente según 

calendario, también se viene coordinando el trabajo con el Director de Escuela con la 

finalidad de continuar con la acreditación de ICACIT y lograr la acreditación con SINEACE. 

9. El Ing. Robert Milton Merino Yepez informa que en coordinación con Decanato se esta 

insistiendo con la contrata de un técnico para atención de los laboratorios a petición de 

VRIN, incluso se solito entregar llaves de los laboratorios, cosa que no se hizo por la 

responsabilidad que ello implica y la cantidad de equipos que se tienen. Finalmente indica 

que hasta la fecha no se tiene acceso al ERP porque no contaba con resolución de 

designación de cargo. 

10. La Sra. Decana, indica que se dé una mirada a los planes de mejora de ICACIT y RIEV para 

poder tener en cuenta en la programación de actividades programadas en el POI 2022 para 

que sean presupuestadas en el caso que se requiera. Invoca a los cinco directores de escuela 

el análisis para ver que asignaturas podrían quedarse en forma virtual al próximo semestre y 

que asignaturas si requieren la presencialidad, ese análisis se requiere urgentemente para que 

hagamos ver la necesidad de que Ingeniería al igual de Ciencias de la Salud, requiere una 

especial atención. Informa también que se esta desarrollando el V Curso CENEPRED y el II 

Curso de Inspectores Técnicos en Edificaciones, ambos cursos están dando un 

posicionamiento diferente a la facultad porque se cuentan con participantes de diferentes 

partes del país y eso es una buena noticia. Felicita a los Doctores Cristhian Ganvini Valcarcel 

y Lornel Antonio Rivas Mago, porque ambos participaran en un congreso internacional sobre 

tecnología educativa, debido a que el articulo de ambos a sido elegido para participar en este 

congreso. También informa que se ha tenido una reunión sobre las condiciones básicas para 

el renovamiento del licenciamiento, en el que se ha anunciado que el licenciamiento se 

realizará a partir del 2023 y para el 2024 seguro nuestra universidad estará presentándose.  

 

ORDEN DEL DÍA:  

*APROBACIÓN DE COMISIONES PERMANENTES DE LA FACULTAD. 

El Dr. Ing. Víctor Chacón Sanchez, indica que las funciones de las comisiones revisoras pasaron 

en su totalidad a ser componente de la secretaria académica de acuerdo al nuevo Reglamento de 

Grados y Títulos, a excepción de la comisión revisora de expedientes de Ingeniería de Sistemas 

por las certificaciones intermedias, las demás tendrían que ser absorbidas por las funciones de 

Secretaria Académica de la Facultad. La Mgt. Ing. Mónica Marca Aima indica al no existir las 

certificaciones intermedias en las demás escuelas las comisiones revisoras no corresponderían, 

por tal motivo no deberían considerar en la resolución. La Sra. Decana solicita la aprobación de 

las comisiones permanentes teniendo en consideración las observaciones realizadas. 

 

COMISIÓN ACADÉMICA 

Presidente: Ing. Milton Merino Yépez  

Integrantes: Mgt. Ing. Julio Alberto Villasante Lindo 

Mgt. Ing.  Ariadna Palomino Cahuaya 

Dr. Ing.  Lornel Rivas Mago 

Dr. Ing.  Felio Calderón La Torre 

Mgt. Arq. Miguel Ángel Yépez Peña 

Mgt. Ing. Arturo Chuquimia Hurtado 

Mtro. Ing. Luis Alberto Sota Orellana 

 

Función principal: revisar y proponer los reglamentos, directivas, manuales 

para el funcionamiento de la Facultad en concordancia con las disposiciones 

generales de la Universidad. 

 

COMISIÓN REVISORA DE CERTIFICACIÓN INTERMEDIA DE LA ESCUELA 

PROFESIONAL DE INGENIERÍA DE SISTEMAS 

Presidente: Dr. Ing. Lornel Antonio Rivas Mago 

Integrantes: Mgt. Ing. Ariadna Palomino Cahuaya 

  Mgt. Ing. Mónica Marca Aima 



 

Función principal: revisar los expedientes de certificación intermedia y 

verifica el cumplimiento de los requisitos que exige el Reglamento de 

Certificación Intermedia. 

 
 

3.- COMISIÓN DE PRODUCCIÓN DE BIENES Y SERVICIOS 

Presidente: Ing. Edson Julio Salas Fortón.     

Integrantes: Mgt. Ing. Ariadna Palomino Cahuaya 

Ing. Bitia Kuri Chávez Bermúdez,  

Dr. Ing. Emilio Palomino Olivera 

Ing. Mitsy Elena Gudiel Cárdenas 

Ing. Juan Carlos Manrique Palomino 
 

Función principal: proponer, coordinar y desarrollar acciones vinculadas con 

la prestación de servicios por parte de la Facultad a partir del uso de las 

instalaciones y equipos que le pertenezcan. Coordina eventos y acciones con la 

Dirección de bienes y servicios de la Universidad. 

 
 

4.- COMISIÓN DE BIENESTAR UNIVERSITARIO 

Presidente: Dra. Ing. Vilma Martha Flores Escalante     

Integrantes: Mgt. Ing. Enrique Gamarra Saldívar 

Mgt. Ing. Edwin Carrasco Poblete 

Mgt. Ing. Guido Elías Farfán Escalante 

Mgt. Ing. Víctor Manuel Arangoitia Valdivia 

 

Función principal: coordina las acciones de bienestar universitario a desarrollar 

en la Facultad con la Dirección de Bienestar Universitario de la Universidad. 

 

5.- COMITÉ DE CALIDAD ACADÉMICA Y ACREDITACIÓN DE LA FACULTAD 

Presidente: Mgt. Ing. Ana Elizabeth Aguirre Abarca    

Integrantes: Mgt. Ing. Arturo Chuquimia Hurtado  

Dr. Ing. Lornel Antonio Rivas Mago 

Mgt. Ing. Jorge Álvarez Espinoza 

Dr. Ing. Felio Calderón La Torre 

Mgt. Arq. Miguel Ángel Yépez Peña 

Mtro. Ing. Luis Alberto Sota Orellana. 

 

Función principal: coordinar de manera conjunta las acciones vinculadas con 

los procesos de acreditación y calidad académica de las unidades componentes 

de la Facultad. 

 

6.- COMISIÓN DE PLANIFICACIÓN DE LA FACULTAD 

Presidente: Mgt. Ing. Ana Elizabeth Aguirre Abarca  

Integrantes: Mtro. Ing. Luis Alberto Sota Orellana 

  Dr. Ing. Nicolás Bolaños Cerrillo  * 

  Mgt. Ing. Rosaura Torre Rueda   * 

  Mgt. Ing. Mónica Marca Aima    * 

  Mgt. Ing. Jannette Delgado Obando   * 

  Mgt. Ing. Isabel Acurio Gutiérrez   * 

  Ing. Edson Julio Salas Fortón   * 

Mgt. Ariadna Palomino Cahuaya 

Ing. Robert Milton Merino Yépez 

Mgt. Ing. Julio Alberto Villasante Lindo 

Dr. Ing. Lornel Antonio Rivas Mago 



Mgt. Ing. Arturo Chuquimia Hurtado 

Dr. Ing. Felio Calderón La Torre  

Mgt. Arq. Miguel Ángel Yépez Peña 

Dr. Ing, Elvis Yuri Mamani Vargas 

Dra. Ing. Shaili Julie Cavero Pacheco 

Mgt. Ing. Carmen Cecilia Gil Rodríguez 

Dr. Ing. Cristhian Ganvini Valcárcel 

Sr. Carlos Pedro Marengo Carrión  

 

Función principal: elaboración de los documentos que dirigen las acciones 

dentro de la Facultad tales como el Plan de Desarrollo, el Plan Estratégico, los 

POI, y otros en armonía con la normativa y criterios rectores de la Universidad. 

 

7. COMISIÓN DE RESPONSABILIDAD SOCIAL Y EXTENSIÓN UNIVERSITARIA 

DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA 

Presidente: Dr. Ing. LORNEL ANTONIO RIVAS MAGO 

Integrantes:  Dr. Ing. FELIO CALDERON LA TORRE. 

  Mgt. Ing. ARTURO CHUQUIMIA HURTADO  

  Mgt. Ing. JORGE ALVAREZ ESPINOZA. 

  Mgt. Arq. MIGUEL ANGEL YEPEZ PEÑA 

 

*RATIFICACIÓN POR CONSEJO DE FACULTAD DE LOS PLANES DE TRABAJO. 

La Mgt. Ing Mónica Marca Aima, indica que los planes presentados no tienen titulo y sugiere 

que todos los planes deberían tener un título que los identifique, porque al momento de hacer la 

lectura de los planes no se tenia claridad porque no se identificaba a que plan correspondía. Ing. 

Robert Milton Merino Yepez indica que se debe uniformizar los formatos de entrega de los 

planes para mejorar el orden de dichos documentos. La Decana solicita con cargo a regularizar 

las observaciones realizadas, la aprobación de los planes de trabajo de las cinco escuelas 

profesionales.  

 

*APROBACIÓN DE LA COMISIÓN AD-HOC encargada de la FERIA EMPRESARIAL 

VIRTUAL y la FERIA DE PRESENTACIÓN DE LOS TRABAJOS DE INGENIERÍA Y 

ARQUITECTURA 2021-2 

COMISIÓN AD HOC DE LA FERIA EMPRESARIAL VIRTUAL Y LA FERIA DE 

PRESENTACIÓN DE LOS TRABAJOS DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA 2021-2: 

Presidente: Dr. Ing. ELVIS YURI MAMANI VARGAS 

Integrantes:  Mgt. Ing. SARA CABRERA MÁRQUEZ 

Ing. IVAN MOLERO DELGADO 

Mgt. Ing. CESAR EDILBERTO ARBULU JURADO  

Mgt. Arq. SCHEREZADE HADIT MUÑOZ AVENDAÑO 

Ing. BITIA KURI CHAVEZ BERMUDEZ 

Dr. Ing. ELIOT PEZO ZEGARRA 

Ing. JUAN JESUS LOO FIGUEROA 

Mgt. Ing. ROCIO MUÑOZ CAMERO 

Dra. Arq. CRAYLA ALFARO AUCCA 

 

*APROBACION DE LOS COMMITES DE CALIDAD 

La Sra. Decana solicita la aprobación de los comités de calidad de las cinco escuelas 

profesionales. 

 

COMITÉ DE CALIDAD DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERIA 

INDUSTRIAL 

Integrantes: 

Presidente: 

Director de Escuela:  Mg. Ing. ARTURO CHUQUIMIA HURTADO 



Integrantes: 

Dir. de Dpto. Académico:  Mgt. Ing. JULIO ALBERTO VILLASANTE LINDO 

Docentes Ordinarizados:  Dr. Ing. NICOLÁS FRANCISCO BOLAÑOS 

CERRILLO 

Dr. Ing. LUIS AMADEO MENDOZA QUISPE  

Docentes Contratados:   Dra. Ing. SHAILI JULIE CAVERO PACHECO 

Mgt. Ing. ROCÍO MUÑOZ CAMERO 

Mgt. Ing. TANIA KARINA ECHEGARAY 

CASTILLO 

Mgt. Ing. JESÚS RAÚL BLANCO VELASCO 

Mgt. Ing. SARA CABRERA MÁRQUEZ 

Ing. JUAN CARLOS MANRIQUE PALOMINO 

Ing. FELIPE APAZA CANAZA  

Personal administ.:   Sra. TERESA ZEBALLOS CHÁVEZ 

Estudiante:    Sr. SEBASTIAN ELIAS MELENDREZ CCASA 

   Srta. KRISTHEL ROSA DELGADO SANCHEZ 

Graduados:   Ing. ALEXANDER JESÚS VEGA CCAHUANA 

Ing. IRIS ALESSANDRA VELAZCO CÁRDENAS 

Grupos de interés:   Ing. RAMIRO FARFAN KILIAN 

Mgt. Ing. EDMUNDO HERMOGENES MAYORGA 

RODRÍGUEZ 

 

Función principal: Desarrollar las acciones necesarias y suficientes, en coordinación con la 

Dirección de Calidad Académica y Acreditación de la Universidad Andina del Cusco, para los 

procesos de acreditación, reacreditación y seguimiento de planes de mejora de la Escuela 

Profesional. 

 

COMITÉ DE CALIDAD DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE ARQUITECTURA 

Integrantes: 

Presidente: 

Director de Escuela:   Mgt. Arq. MIGUEL ANGEL YEPEZ PEÑA 

Integrantes: 

Dir. de Dpto. Académico:  Ing. ROBERT MILTON MERINO YÉPEZ 

Docentes contratados:   Mgt. Arq. WILFREDO PAVEL ARCE BATALLANOS 

Mgt. Arq. LENA ARAMBURU NAVEDA 

Mgt. Arq. SCHEREZADE HADIT MUÑOZ 

AVENDAÑO 

Mgt. Arq. CARLOS ALBERTO CASAPINO 

ESPINOZA 

Arq. LUIS ENRIQUE ESTRADA YBERICO 

Arq. EFRAIN UGARTE SALVA 

Administrativo:   Lic. Adm. YEN CHACÓN DELGADO 

Estudiante:  Srta. ELIZABETH JOHANA CASTILLO 

PANCORBO, Cód. 017100149I 

 

COMITÉ DE CALIDAD DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERIA CIVIL 

Presidente: 

Director de Escuela: Mg. Ing. JORGE ÁLVAREZ ESPINOZA 

Integrantes: 

Dir. de Dpto. Académico:  Ing. ROBERT MILTON MERINO YÉPEZ 

Docentes Ordinarizados:  Ing. EDSON JULIO SALAS FORTÓN 

Docentes Contratados:   Mg. Ing. CARMEN CECILIA GIL RODRÍGUEZ 

    Mg. Ing. ELVIS YURI MAMANI VARGAS 

    Dr. Ing. ELIOT PEZO ZEGARRA 

     Mg. Ing. HUGO CANA PAULLO 



     Mg. Ing. WERNER ALFONSO CALDERÓN 

GONZALES 

     Mg Ing. ALAIN ELVIS ALANOCA ARAGÓN 

     Ing. ED GUTIERREZ CARLOTTO 

 Personal administrativo:  Sra. CORINA GUTIÉRREZ CAMPANA 

     Lic. OSCAR NEALD PRADA ROZAS 

Estudiante:    Diego ALEJANDRO PEÑALVA QUISPE 

 

COMITÉ DE CALIDAD DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERIA 

AMBIENTAL 

Integrantes: 

Presidente: 

Director de Escuela:  Dr. Ing. FELIO CALDERÓN LA TORRE 

Integrantes: 

Dir. de Dpto. Académico:  Mgt. Ing. JULIO ALBERTO VILLASANTE LINDO 

Docentes Ordinarizados:  Mgt. Ing. JANNETTE DELGADO OBANDO 

Mgt. Ing. MIGUEL HUMBERTO ARAPA DÁVALOS 

Docentes Contratados:   Dra. Blga. VERONIKA ISELA VERA 

MARMANILLO 

Mgt. Ing. TEODORO HUARHUA CHIPANI 

Personal administ.:   Bach. CARMEN MILAGROS VALDIVIA VALDIVIA 

Estudiante:    Srta. YULIANNA BORDA ROMERO 

Grupos de interés:   Ing. JUAN CARLOS TORRES ESTRADA 

Blga. DERLING ERIKA PALACIOS CANO 

 

COMITÉ DE CALIDAD DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERIA DE 

SISTEMAS 

Presidente: 

Director de Escuela: Dr. Ing. LORNEL ANTONIO RIVAS MAGO 

Integrantes: 

Dir. de Dpto. Académico:  Mg. ARIADNA PALOMINO CAHUAYA 

Docentes Ordinarizados:  Ing. MARIA ISABEL ACURIO GUTIERREZ 

Dr. Ing. CRISTHIAN EDUARDO GANVINI 

VALCARCEL 

Docentes Contratados:   Mtro. Ing. LUIS ALBERTO SOTA ORELLANA 

Ing. IVAN MOLERO DELGADO 

Mgt. Ing. HARRY YEISON GONZALES CONDORI 

Personal administrativo:  CPC. JACQUELINE GERALDINE CALSIN 

HUMPIRI 

Estudiante:    Srta. ANDREA CAMILA SOTOMAYOR PINO 

Graduados:    Ing. OLENKA INGRID VELARDE VARGAS 

Ing. SHEILA GABRIELA GUTIERREZ CAYO 

Grupos de interés:  Ing. DARIO EDUARDO LEON MONTOYA 

Bach. CARLOS FRANKBEL SCHIAVONNE 

HURTADO 

 

*APROBACION DE PROPUESTA DE MODALIDAD DE CONCURSO 

ARQUITECTONICO LOCAL VERSALLES 

El Mgt. Arq. Miguel Ángel Yepez Peña, indica sobre la importancia de mandar por un concurso 

arquitectónico libre el proyecto del local de Versalles, ya que lo esta manejando directamente 

obras y esto pueda quitar la única oportunidad de tener una buena infraestructura para la 

facultad que daría un renombre a la universidad. Esta propuesta es una alternativa a las 

necesidades que se tiene como facultad o como escuelas profesionales en ambientes adecuados 

para laboratorios, aulas, etc. Al tener varias opciones se podría elegir la más adecuada para los 

intereses de la facultad. 



La Sra. Decana solicita la aprobación de la propuesta de modalidad de concurso arquitectónico 

para el local de Versalles 

 

 

*APROBACIÓN DE EXPEDIENTES DE GRADOS Y TÍTULOS. 

La Sra. Decana solicita la aprobación de los expedientes de grados y títulos de los estudiantes en 

relación. 

 

Bachilleratos Aptos al 30 de setiembre del 2021 
 

N° Escuela Apellidos y Nombres 
Resolución de 

apto 

1 II 
SANTISTEBAN QUISPE ANTONY 
WILBERT 1525 

2 AR VERA ESPINOZA JAVIER GIULIANO 1584 

3 IC CHANG CARDENAS KIM 1585 

4 IC PALOMINO CARDENAS FRINE TAMARA 1586 

5 IC MORA MOREANO MARY KIABETH 1587 

6 IC YABARRENA QUISPE MIGUEL JONATAN 1588 

7 IC CAMACHO TELLO DARWIN 1589 

8 II 
ALLCCAHUAMAN JUNCO GERSON 
GOYO 1590 

9 AR JOVE ZAPATA LADY EDITH 1591 

10 IS BECERRA MANOTUPA INTI SAYRI 1592 

11 IA QUISPE ANAYA WENDY CELINA 1605 

12 IC PALMA GONZALES JOHN RICARDO 1606 

13 IC CANDIA BELLOTA JOHANS BRADLEY 1607 

14 II HUAMAN QUISPE EMELY 1608 

15 AR CASTAÑEDA MEDINA ANA YESSICA 1609 

16 AR VILLAGARCIA CANTERO INDIRA 1610 

17 IA PALOMINO MENDOZA MARIA 1611 

18 AR SEGUIL MENDOZA BEATRIZ 1622 

19 AR CARRASCO CUENCA DEGHANYA 1623 

20 IA MALDONADO FARFAN KAROL MATILDE 1624 

21 IA VALVERDE FRANCO MAEVA LAURA 1625 

22 IA LOAIZA MAMANI QOYLLUR 1626 

23 IA GONZALES MAMANI STEPHANIE 1627 

24 IC ZEA QUISPE MAYDA MILAGROS 1628 

25 AR CAMERO VALENCIA DAVID MARCELO 1629 

26 IA HANDA OLARTE VICENTE KAZUYOSHI 1630 

27 IA TACUSI NINAYA NILO 1631 

28 IA VEGA CCAHUANA JOSE LUIS 1632 

29 IA VELASCO HILARES STEPHANO MANUEL 1633 

30 IC GOMEZ AYALA JOYKAR JESUS 1634 

31 IC SANTISTEBAN MOSCOSO JOSE LUIS 1635 

32 II CHAMPI SAMATA CELIO 1636 

33 II MENDOZA GAMARRA DIEGO RUBEN 1637 

34 II 
QUIÑONES ENRIQUEZ CHRISTIAN 
RUBEN 1638 



 

Títulos listos en el ERP para resolución de Consejo de Facultad al 30 de setiembre 2021. 

N° Escuela Nombres y Apellidos Pago 
derecho de 
titulación 

44 II FLORES VELASCO FIORELLA OK 

45 IC NINA FARFAN EDDER AGUSTIN OK 

46 II PILCO LATORRE URSULA ANDREA OK 

47 IC PATIÑO MADUEÑO LUIS GUSTAVO OK 

48 II HUANCA PAULLO LIZBETH SHEYLA OK 

49 IC PEREZ MATHEUS JAN GABRIEL ELISBAN OK 

50 IC SOTO VIVANCO HARRY OK 

51 AR VILLA CARMONA EYPROL DANAE OK 

52 IC QUISPE MANSILLA ERICK OK 

53 IC  VALER VERA JORGE JESUS OK 

 

 

Con lo que termina la sesión ordinaria firmando los presentes en señal de conformidad.  

   



 

00:09:57.113,00:10:00.113 

Luis Alberto Sota Orellana: Dar su conformidad para la aprobación del acta que se dio a conocer a la 

junta. 

 

00:10:06.816,00:10:09.816 

Monica Marca Aima: Aprobado 

 

00:10:08.698,00:10:11.698 

Ana Elizabeth Aguirre Abarca: Aprobado 

 

00:10:13.706,00:10:16.706 

Cristhian Eduardo Ganvini Valcarcel: Aprobado 

 

00:10:15.411,00:10:18.411 

Julio Alberto Villasante Lindo: Aprobsdo 

 

00:10:20.068,00:10:23.068 

CARLOS PEDRO MARENGO CARRION: Aprobado 

 

01:05:12.727,01:05:15.727 

Monica Marca Aima: Sugiero reportar a Bienestar universitario el caso del colega Sotomayor 

 

01:19:21.779,01:19:24.779 

Monica Marca Aima: Felicitaciones Cristhian y Lornel! 

 

01:19:59.171,01:20:02.171 

Lornel Antonio Rivas Mago: Muchas gracias estimadas colegas 

 

01:20:01.825,01:20:04.825 

Victor Chacon Sanchez: Felicitaciones Cristhian y Lornel 

 

01:40:21.188,01:40:24.188 

Julio Alberto Villasante Lindo: Felicitaciones Cristian y Lornex 

 

01:43:34.197,01:43:37.197 

Luis Alberto Sota Orellana: RECONSTITUIR las Comisiones Permanentes para el funcionamiento de la 

Facultad de Ingeniería y Arquitectura de la Universidad Andina del Cusco, en base a la propuesta hecha 

por la Decana de la Facultad, retirando las comisiones revisoras de titulación de las EEPP de Ing. Civil, 

Ing. Ambiental, Ing. Industrial y Arquitectura, porque la función paso a ser responsabilidad de Secretaria 

Académica de la FIA. Con cargo a regularizar y con cargo a regularizar la comisión de RS de la FIA. 

 

01:43:59.445,01:44:02.445 

Cristhian Eduardo Ganvini Valcarcel: Aprobado 

 

01:44:00.192,01:44:03.192 

Ana Elizabeth Aguirre Abarca: Aprobado 

 



01:44:00.523,01:44:03.523 

Monica Marca Aima: Aprobado 

 

01:44:02.438,01:44:05.438 

Victor Chacon Sanchez: Aprobado 

 

01:44:02.520,01:44:05.520 

CARLOS PEDRO MARENGO CARRION: Aprobado 

 

01:44:17.347,01:44:20.347 

Julio Alberto Villasante Lindo: Aprobado 

 

01:54:04.487,01:54:07.487 

Luis Alberto Sota Orellana: Aprobar de los Planes de Trabajo de las Escuelas Profesionales y con cargo a 

regularizar de las Escuelas que todavía no presentaron, con las sugerencias indicadas. 

 

01:54:14.284,01:54:17.284 

Ana Elizabeth Aguirre Abarca: Aprobado 

 

01:54:14.791,01:54:17.791 

Cristhian Eduardo Ganvini Valcarcel: Aprobado 

 

01:54:21.149,01:54:24.149 

Victor Chacon Sanchez: Aprobado 

 

01:54:29.096,01:54:32.096 

Julio Alberto Villasante Lindo: Aprobado 

 

01:54:29.578,01:54:32.578 

CARLOS PEDRO MARENGO CARRION: Aprobado 

 

01:58:31.842,01:58:34.842 

Luis Alberto Sota Orellana: RECONFORMAR, la COMISIÓN AD-HOC encargada de la FERIA 

EMPRESARIAL VIRTUAL y la FERIA DE PRESENTACIÓN DE LOS TRABAJOS DE INGENIERÍA Y 

ARQUITECTURA 2021-2 de las Escuelas Profesionales de la Facultad de Ingeniería y Arquitectura 

 

01:58:40.201,01:58:43.201 

Ana Elizabeth Aguirre Abarca: Aprobado 

 

01:58:54.048,01:58:57.048 

Victor Chacon Sanchez: Aprobado 

 

01:58:55.460,01:58:58.460 

CARLOS PEDRO MARENGO CARRION: Aprobado 

 

01:59:28.748,01:59:31.748 

Cristhian Eduardo Ganvini Valcarcel: Aprobado 

 



01:59:36.281,01:59:39.281 

Julio Alberto Villasante Lindo: Aprobado 

 

01:59:39.594,01:59:42.594 

Monica Marca Aima: Aprobado 

 

02:02:30.699,02:02:33.699 

Luis Alberto Sota Orellana: Aprobar los comités de calidad de la escuelas profesionales de la FIA. 

 

02:02:33.173,02:02:36.173 

Ana Elizabeth Aguirre Abarca: Aprobado 

 

02:02:41.512,02:02:44.512 

Cristhian Eduardo Ganvini Valcarcel: Aprobado 

 

02:02:53.386,02:02:56.386 

CARLOS PEDRO MARENGO CARRION: Aprobado 

 

02:02:55.329,02:02:58.329 

Julio Alberto Villasante Lindo: Aprobado 

 

02:02:56.757,02:02:59.757 

Victor Chacon Sanchez: Aprobado 

 

02:03:12.463,02:03:15.463 

Monica Marca Aima: Aprobado 

 

02:13:52.928,02:13:55.928 

Luis Alberto Sota Orellana: APROBAR EL INFORME SOBRE LA MODALIDAD DE “CONCURSO DE 

IDEAS DE ANTEPROYECTO DE ARQUITECTURA, COMO OPCIÓN PARA EL DESARROLLO DE LA 

INFRAESTRUCTURA DE VERSALLES PARA LA UNIVERSIDAD ANDINA DEL CUSCO” 

 

02:14:00.777,02:14:03.777 

Ana Elizabeth Aguirre Abarca: Aprobado 

 

02:14:03.959,02:14:06.959 

CARLOS PEDRO MARENGO CARRION: Aprobado 

 

02:14:06.941,02:14:09.941 

Monica Marca Aima: Aprobado 

 

02:14:10.149,02:14:13.149 

Cristhian Eduardo Ganvini Valcarcel: Aprobado 

 

02:14:11.132,02:14:14.132 

Victor Chacon Sanchez: Aprobado 

 

02:14:22.852,02:14:25.852 



Julio Alberto Villasante Lindo: Aprobado 

 

02:16:52.973,02:16:55.973 

Luis Alberto Sota Orellana: Aprobar los expedientes de bachillerato y titulación con cargo a regularizar los 

que están en transito. 

 

02:16:58.989,02:17:01.989 

Ana Elizabeth Aguirre Abarca: Aprobado 

 

02:17:01.237,02:17:04.237 

Monica Marca Aima: Aprobado 

 

02:17:02.435,02:17:05.435 

Victor Chacon Sanchez: Aprobado 

 

02:17:02.958,02:17:05.958 

Julio Alberto Villasante Lindo: Aprobado 

 

02:17:06.519,02:17:09.519 

CARLOS PEDRO MARENGO CARRION: Aprobado 

 

02:17:11.436,02:17:14.436 

Cristhian Eduardo Ganvini Valcarcel: AprobadoAprobado 


